

Bericht der Volontärin Luna Wiesner in Baan Nana



Die vergangenen zwei Monate habe ich als Gast in Baan NaNa bei dem Projekt Childlife verbracht. Neben meiner Hauptaufgabe, den Kindern des Projektes Englisch beizubringen, habe ich noch einige weitere Tätigkeiten übernommen wie den gelegentlichen Sportunterricht oder kleinere kreative Projekte.

Als ich in Mae Sai vor über zwei Monaten ankam, hatte sich ein Großteil der Stadt noch nicht von der Flutkatastrophe im September/Oktober erholt. In einigen Häusern war das Wasser bis in den ersten Stock vorgedrungen und hatte Massen an Schlamm zurückgelassen. So beteiligte ich mich die ersten Wochen an den Aufräum- und Reinigungsarbeiten in der Stadt. Wir halfen auch bei der Verteilung der Hilfsgüter.



Meine nächste Aufgabe war der Englischunterricht in der Baan NaNa School. Für die sechs verschiedenen Klassen versuchte ich, den Unterricht spielerisch und altersgerecht zu gestalten. Trotz einiger Schwierigkeiten aufgrund der Sprachbarriere hatten wir viel Spaß im Unterricht.



Da ich auch im Projekt gelebt habe, verbrachte ich meine Freizeit mit den Kindern und Jugendlichen. Gelegentliche Spaziergänge, gemeinsames Sportmachen und der Versuch, mir das Tanzen beizubringen, haben unsere einstweiligen Distanzen überwinden lassen.



Gegen Ende meines Aufenthaltes organisierte Khun Ngaow, Leiter des Projektes, eine kleine „Thank you Party“ mit gutem Essen, Musik und Tanz.

Alles in Allem habe ich eine wirklich schöne Zeit im Projekt gehabt und viel über die thailändische Lebensweise gelernt. Ich bin dankbar, dass ich so viel Gastfreundschaft erfahren durfte und hoffe, das Projekt Childlife eines Tages erneut besuchen zu dürfen.

Eure Luna Wiesner